



## LE PAPILLON GALACTIQUE

Ce symbole est appelé le Papillon Galactique, il est dit qu'il représente toute la Conscience ayant jamais existé dans cette galaxie. Celle-ci englobe la totalité de nos ancêtres sur le plan physique, les humains, les animaux, les reptiles, les poissons, les crustacés et également les plantes en tant que conscience qui organise toute matière à l'état brut à partir d'un disque tournoyant dans les étoiles, les planètes et les systèmes solaires. Ceci possède une grande signification. Si grande que les Mayas d'origine ne possédaient aucun symbole pour cela. Dans leur civilisation il n'y avait pas de nom pour Dieu. La connaissance du concept était suffisante.

Plus tard les tisserands Toltèques ou Zapotèques conçurent ce schéma comme modèles pour leur couvertures et c'est ainsi que José Arguëlles a rencontré ce symbole. Il l'a appelé Hunab Ku. Les autochtones l'appellent « Le Papillon Galactique ». Les papillons sont vus comme les ancêtres revenant visiter le plan physique. Le fait de porter l'un de ces symboles est très puissant car son émanation active notre réunion avec la Conscience de notre galaxie.

[Ian Xel Lungold](#)